

Con más de 500 estudiantes se realizó la tercera versión de “Un día en la Universidad” en la UCM Curicó

Alumnos de la Red de Colegios Católicos de Curicó participaron de una experiencia enriquecedora para su futuro en las dependencias de la Universidad Católica del Maule.

La dirección de sede de la UCM Curicó, junto con la dirección de Admisión y en colaboración de otras unidades, realizaron una nueva edición de “Un día en la Universidad”, instancia que brinda la oportunidad a estudiantes de la Red de Colegios Católicos de conocer en profundidad la carrera que desean estudiar, donde la UCM pone a su disposición las 15 carreras impartidas en Curicó y Los Niches.

Esta actividad organizada por la dirección de sede Curicó, dirección de Admisión, junto con el apoyo de la dirección de Comunicaciones, dirección de

Extensión, Arte y Cultura y dirección de Equidad de Género y Diversidad, logró producir este espacio de inmersión de estudiantes de enseñanza media en la vida universitaria, quienes, a través de actividades como charlas informativas sobre sus carreras de interés, recorridos guiados por el campus, espacios de interacción con académicos, entre otras, lograron vivir un día en la Universidad.

En base a esto, el director de la UCM Curicó, Dr. Enrique Muñoz Reyes, agradeció a todas y todos quienes participaron este año en la ejecución de esta actividad. “Esperamos que

esta actividad se siga proyectando en el tiempo en beneficio de todos los jóvenes estudiantes de la red de colegios católicos y nuestra Universidad”, afirmó el director.

Por otro lado, en esta tercera versión, el staff de estudiantes de la UCM junto con embajadores, estuvieron nuevamente acompañando a los jóvenes que participaron del evento, mostrándoles los espacios, aportando con su propia experiencia como universitarios y realizando divertidas dinámicas junto a UCMito.

La estudiante del Colegio Hispano Chileno El Pilar,



Fernanda Núñez, expresó que: “Esta actividad me pareció muy completa, pude conocer más en profundidad la carrera que quiero estudiar, que es enfermería acá en la UCM Curicó, y tuve muy buenos guías que me orientaron todo el tiempo”, sostuvo la estudiante.

Finalmente, “Un día en la

Universidad” continuará proyectándose en un futuro para llevarse a cabo en nuevas instancias, abriendo oportunidades a cientos de estudiantes de Curicó y la región del Maule, para que vivan la experiencia y decidan con una sólida base sobre su futuro académico con el apoyo de la UCM.